

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Zürich, 12. Juli 2017

Medienmitteilung

## **Gemeinsame Erklärung der Fraktionen SP, SVP, FDP, GP, GLP, AL, CVP**

Aufgrund der Enthüllungen der letzten Monate rund um das ERZ haben die Fraktionspräsidien die beiden ständigen Aufsichtskommissionen, GPK und RPK, gebeten, eine Einschätzung bezüglich der Weiterführung der nun abgeschlossenen Untersuchung der Sonderkommission der GPK und des dazugehörigen Mitberichtes der RPK zu geben. Beide Kommissionen haben uns mitgeteilt, dass sie dafür die Einsetzung einer parlamentarischen Untersuchungskommission (PUK) empfehlen. Wir, die in diesem Rat vertretenen Fraktionen, werden daher in einer der ersten Sitzungen nach den Sommerferien einen Beschlussantrag einreichen, der die Einsetzung einer PUK zu den Vorfällen in der Dienstabteilung Entsorgung und Recycling der Stadt Zürich fordern wird.

### **Hinweis an die Redaktionen:**

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen die Fraktionspräsidien gerne zur Verfügung.

Davy Graf, Fraktionspräsident SP, 079 307 19 86

Martin Götzl, Fraktionspräsident SVP, 079 707 57 82

Michael Schmid, Fraktionspräsident FDP, 079 226 71 31

Karin Rykart, Fraktionspräsidentin Grüne, 078 728 33 15

Isabel Garcia, Fraktionspräsidentin glp, 079 652 85 19

Andreas Kirstein, Fraktionspräsident AL, 079 352 38 21

Karin Weyermann, Fraktionspräsidentin CVP, 079 456 19 37